

Eine Stimme,
die uns vertraut war, schweigt.
Die Hände, die uns trugen,
haben ihre Kraft verloren.
Ein Mensch, der immer für uns
da war, ist nicht mehr.
Was uns bleibt, ist Liebe, Dank
und Erinnerung an viele
schöne Stunden und Jahre.



Trauernd, dass wir Dich verloren, dankbar, dass wir Dich gehabt haben und
wissend, dass Du in unseren Herzen weiterlebst, nehmen wir Abschied von
meinem geliebten Mann, unserem herzensguten Tat, Schwiegervater,
Opa, Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel und Göd, Herrn

Ignaz Rohmoser

„Mitterberg Naz“

Mitglied des Kameradschaftsbundes Großarl
Mitglied des Eisschützenvereines Unterviehhaus

der am Mittwoch, dem 28. Februar 2024, kurz vor seinem
63. Geburtstag, nach längerer und mit großer Geduld
ertragener Krankheit, friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Tat ist am Sonntag, dem 3. März, ab 10 Uhr in der
Friedhofshalle Großarl zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir um 19 Uhr in der Pfarrkirche.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
findet am Montag, dem 4. März, um 15 Uhr statt.

Großarl, am 28. Februar 2024

In Liebe und Dankbarkeit:

deine Martina

deine DiandIn Mani und Sepp, Andrea und Georg mit Laura

dein Schwiegervater Ruap

deine Geschwister Marianne, Medi, Thres, Bert mit Familien

Im Namen der Schwager und Schwägerinnen
sowie aller Verwandten und Freunde.